13/06/25

LEGISLATIVO



Peritos de la Fiscalía capitalina se suman a protesta por salarios en el Poder Judicial



FGJ CDMX

Exigen peritos aumento salarial y mejoras laborales

ESCARLET ROMERO

Realizaron un breve bloqueo frente a la FGJ y cerraron simbólicamente el Instituto de Ciencias Forenses

> ersonal de Servicios Periciales de la Ciudad de México realizó una manifestación frente a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y realizó el cierre simbólico del Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) para exigir un aumento salarial y mejores condiciones laborales.

"Estamos pidiendo un aumento salarial porque seguimos ganando lo mismo que hace 10, 15 años, cuando estuvo Mancera como jefe de Gobierno fue la última vez que vimos un aumento de sueldo y de ahí para acá nada y la canasta básica sigue subiendo", mencionó la perito Jacquelín Meza.

En entrevista para periódico La Prensa, habló sobre las carencias que viven en la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales, desde hace varios años.

"No hay contratación de personal, hace ya muchos años que se desocuparon plazas que no han sido ocupadas, no hay personal que supla a los que ya se jubilaron y la carga de trabajo es inmensa y el poco personal que llega termina por irse



Exigen la entrega de herramientas que les permitan realizar sus labores

porque les dan contratos por 3, 6 o 12 meses, sin prestaciones ni antigüedad".

Añadió que, a pesar de contar con un salario bajo, el personal ha tenido que disponer de recursos que salen desde sus bolsillos para poder compensar la falta de material y realizar sus labores debidamente.

"Desafortunadamente, los que estamos tenemos que sacar el trabajo con lo que tenemos y con lo que hay y hasta poniendo de nuestra bolsa, no debería de ser así, pero por cumplir con nuestro trabajo, por no meterse en problemas con las autoridades, lo hacemos, pero llega un momento en el que ya no es sostenible", mencionó con indignación. Refirió que la carga de trabajo requiere mucho más que ocho horas diarias y que muchos compañeros tienen cargas tan extensa que apenas les permite realizar actividades básicas como bañarse.

DAVID DEDLARTS

"Mi horario es de ocho a ocho, pero si yo no he acabado tengo que proseguir hasta que termine, hay gente que le ha tocado si su siguiente guardia y se van solo para bañarse y regresan a seguir trabajando, aparte tenemos las audiencias de juicio oral, donde también vamos a desahogar, a parte si piden apoyo para un cateo o alguna situación de colaboración con otros estados, los compañeros tienen que ir, entonces pues ya no es redituable la situación", reveló.